

Digitale Wirtschaft



Digitalisierungsstrategie

Phase 1

Ihre Meinung

Phase 2

Antwort des Ministeriums

Phase 3

Umsetzung

Phase 4

DIGITALISIERUNG WIRTSCHAFT

Digitale Innovationen ermöglichen

Durch die Digitalisierung der Wirtschaft werden Innovationen an Bedeutung noch zunehmen. Dies gilt sowohl für technische als auch für nichttechnische Innovationen (Dienstleistungsinnovationen, neuartige Prozess-, Organisations- und Marketingkonzepte oder Geschäftsmodelle sowie Plattformen) und ebenso für soziale Innovationen, also Lösungen für drängende gesellschaftliche Herausforderungen.

Neue digitale Technologien, digitale Geschäftsmodelle und neuartige Innovationsprozesse, wie zum Beispiel Open Innovation, werden an Bedeutung gewinnen. Wichtig ist hierbei auch, Souveränität im Umgang mit digitalen Lösungen zu entwickeln und zu vermitteln. Baden-Württemberg mit seiner gut ausgebauten Forschungsinfrastruktur, insbesondere auch im Bereich der wirtschaftsnahen Forschung, und mit seinem dichten Netz an Einrichtungen des Wissenstransfers hat beste Voraussetzungen, um die

Unternehmen bei digitalen Innovationen zu unterstützen. Auch profitiert das Land von seinen entwickelten Clusterstrukturen.

- Welche zukünftigen Herausforderungen sehen Sie in diesem Bereich?
- Welche Ideen und Lösungsvorschläge haben Sie?
- Welche Maßnahmen erwarten Sie von uns in diesem Handlungsfeld?

Sie konnten bis zum 3. Juli 2017 Ihre Ideen und Meinung einbringen und mitdiskutieren.

Die Kommentierungsphase ist beendet. Es sind keine Kommentare eingegangen.

Link dieser Seite:

<https://beteiligungsportal.baden-wuerttemberg.de/de/mitmachen/lp-16/landesweite-digitalisierungsstrategie/digitalisierung-der-wirtschaft/ihre-meinung/digitale-innovationen>